

■ Was war los in der Sonne Post in Baiersbronn-Klosterreichenbach

Manege frei in der Sonne Post

In diesem Frühjahr konnten sich unsere Bewohner und Bewohnerinnen über einen ganz besonderen Besuch freuen. Endlich kam der Zirkus Frankordi wieder zu uns.

Tatsächlich überraschte uns der April pünktlich zum letzten Wochenende mit angenehmen Temperaturen und sogar Sonnenschein, sodass der Vorstellung des Familienzirkus nichts mehr im Wege stand.

Das abwechslungsreiche Programm begeisterte mit einer bunten Mischung aus Magie, Artistik und Clownerie, wobei die Nachwuchsartisten und die jungen Clowns natürlich den lautesten Applaus erhielten.

Für Begeisterung bei allen Anwesenden sorgte auch der Streichelzoo. Hier konnten Bewohnerinnen, Bewohner und Besucher Alpakas, Ziegen, Schweine und Kaninchen bestaunen und mit etwas Mut auch streicheln.



Dieser wunderbare Nachmittag wurde abgerundet durch den Duft der tollen frisch gebackenen Waffeln mit denen Frau Behrens, Frau Recher und Frau Bauder alle Zirkusbesucher verwöhnten.

■ Soziale Betreuung

